
第４回中学生のスポーツ・文化活動の地域展開検討会議資料要旨録 

令和 5 年 1１月７日（火） 

１．開会 

２．会長あいさつ 

３．第３回要旨録の確認 

  修正意見なし 

４．報告事項 

・ソフトボール、バレーボール関係者との情報交換の共有 

５．議事 

（１）地域展開のロードマップについて 

 ・11 月広報掲載済み 

 ・なぜこの話をしているのかという出発点は、国の動向に合わせるということ 

に統一する方が伝わりやすいのではないか。 

 ・小学校の先生も含めて、関係者アンケートを取ってほしい。 

 ・目標が明確で先生は好意的だった。 

 ・指導者を支える仕組みを考えていくべき。 

 ・指導者へのアンケートなどで意思確認してはどうか。 

 

（２）地域展開のイメージについて 

 ・「スポ・カルたか」が何をするかが分かりにくい。 

 ・イメージ図については、報酬の支払いや勤務時間の管理はまだ書かなくても 

良いのではないか。 

 ・「スポ・カルたか」のすることがたくさんありすぎて大変だと思う。 

 ・モデル事業に取り組むなど「スポ・カルたか」の実績を早く作ったら良い。 

 ・指導者の紹介（誰が教えてくれるのか）が必要。 

 ・今は、「スポ・カルたか」は、地域展開をプロデュースするもの。というイ 

メージを伝えたら良いのではないか。 

 ・もう少しシンプルなイメージ図にしたらどうか。 

 ⇒このイメージを元に広報や説明会で説明を行う。 

・Ｑ＆Ａは 12 月の説明会時点では手持ち資料で良いのではないか。 

 ・「児童・保護者向け」は、「児童」と「保護者」に分ける方が良い。 

 ・送迎は、小学校のイメージで行くと受け入れられるのではないか。 

 ・指導者の確保が重要。目星は付いているのか？ 

 ・自分が指導者に向いているのか？？ガイドラインがほしい。 

・何時まで指導できるのか？大人と最後まで練習して、掃除までしたい。 

 ・高校生もアンケート対象にして、振り返っての意見を聞いたら良いのではな 

いか。 

 ・急に人が増えると指導者としては困ることもある。定員が必要ではないか。 


